

**Wir trauern um den ehemaligen Direktor
des Landesamts für Verfassungsschutz Hessen**

Lutz Irrgang

Herr Irrgang ist am 2. September 2024 im Alter von 82 Jahren verstorben. Er war dem Landesamt für Verfassungsschutz Hessen durch viele Jahre beruflicher Tätigkeit in verschiedenen Aufgabenfeldern verbunden. Seinen Weg im Landesamt begann er im Dezember 1971.

Seit Dezember 1988 nahm Herr Irrgang die Vertretung des Direktors des Landesamts wahr.

Seit Dezember 1992 war er Abteilungsdirektor.

Zuletzt war Herr Irrgang von Juli 1999 bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand im Oktober 2006 Direktor des Landesamts.

Wir trauern mit den Angehörigen von Herrn Irrgang und werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Hessisches Ministerium des Innern, für Sicherheit und Heimatschutz
Prof. Dr. Roman Poseck, Staatsminister

Landesamt für Verfassungsschutz Hessen
Bernd Neumann, Präsident

Der Personalrat